

JEUDI 25 MAI 2023

MarocHebdo

PARTAGER



La Faculté des Sciences Semlalia de Marrakech rend hommage à son fondateur, le Professeur Mohamed Knidiri

PAR **MAROUANE KABBAJ**

📅 22-11-2022

SOCIÉTÉ



Une cérémonie mémorable a eu lieu lundi 21 novembre 2022 à la Faculté des Sciences Semlalia de Marrakech (FSSM), en hommage à une personne d'exception, en l'occurrence le Professeur Mohamed Knidiri, en présence du Professeur Moulay Lhassan Hbid, Président de l'Université Cadi Ayyad (UCA) et du Professeur El Hassan El Mouden, Doyen de la

Faculté des Sciences Semlalia (FSSM) de Marrakech.

Initiée par la Faculté des sciences de Semlalia de Marrakech, un éloquent discours a été prononcé pour honorer la carrière du Professeur Mohamed Knidiri, fondateur de la Faculté (FSSM) et ancien Recteur Fondateur de l'UCA, ancien Ministre de l'Education Nationale, Président de l'Association Le Grand Atlas (AGA) et Président Académique de l'Université Privée de Marrakech (UPM).

Au cours de cette magnifique cérémonie à laquelle a assisté un grand nombre de notabilités de la ville ocre et d'universitaires, véritable fête pour la science et pour l'homme fondateur qui représente l'Université Cadi Ayyad, beaucoup de ses collaborateurs ont témoigné en faveur de celui qui les a longtemps inspirés et monitorés au sein de la Faculté des Sciences Semlalia en particulier et au sein de l'Université Cadi Ayyad en général.

Il y avait aussi des témoignages de gratitude émouvants de ses anciens étudiants et collaborateurs pour sa qualité d'enseignement et sa pédagogie, sa générosité et l'exemple qu'il continue de représenter pour les passionnés de la recherche et la science, de la culture et du sport.

Cette cérémonie fut également l'occasion de rappeler aussi la carrière exceptionnelle, féconde et exceptionnelle, durant laquelle il a reçu à la suite de ses remarquables travaux scientifiques des honneurs et la consécration internationale la plus large dont un chimiste de renom puisse rêver. Aussi bien au



Maroc qu'à l'étranger.

Conciliant et courtois dans ses relations amicales et professionnelles, tout en restant fidèle à une ligne de conduite généreuse mais inflexible, Pr Knidiri est un grand militant de la vie associative, en faveur des plus démunis, en sa qualité de Président de l'Association Le Grand Atlas (AGA) qui organise le Festival des Arts Populaires de Marrakech (FNAP) et le Marathon International de Marrakech (MIM). Le Professeur Mohamed Knidiri s'implique corps et âme pour redynamiser le secteur socio-économique, touristique et culturelle de la ville de Marrakech et ses différentes régions en particulier et du Royaume en général.



Partager cet article:



Articles similaires



JEUDI 25 MAI 2023

MarocHebdo

PARTAGER



Mohamed Knidiri, Président de l'Association Le Grand Atlas : « La 33ème édition du Marathon de Marrakech a été un grand succès »



PAR MAROC HEBDO

01-02-2023

SPORT



Plus de 14.000 athlètes nationaux et internationaux ont pris part à la 33ème édition du plus grand Marathon du Royaume, organisé sous le Haut Patronage de SM le Roi, dimanche 29 janvier 2023. Selon le Professeur Mohamed Knidiri, Président de

l'Association le Grand Atlas (AGA) organisatrice de cet évènement sportif d'envergure mondiale et Directeur du Marathon « la 33ème édition du Marathon International de Marrakech a connu un franc succès en termes d'organisation et de participation. Il s'est déroulé dans de très bonnes conditions, c'est aussi un nouveau record (1h00mn22s) dans l'épreuve du semi-marathon qui a été battu lors de cette édition, plusieurs athlètes ont réalisé le minima, clé de leur qualification pour des événements majeurs, tels que le championnat du monde et les Jeux olympiques. »

Lire :

Marathon International de Marrakech : Le Kenyan Kibel Gilbert et la Marocaine Kaltoum Bouasarya remportent la 33e édition

M. Knidiri, également ancien ministre de l'Education Nationale, ajoute que « le Marathon international de Marrakech riche de ses 33 ans d'expériences innovantes a acquis ses lettres de noblesse. Il est à chaque année en phase avec les ambitions sportives internationales qui le hissent au rang de Top mondial puisqu'il est devenu un incontournable rendez-vous mondial pour les athlètes de haut niveau, avec une large place sur les nombreux canaux de diffusion. N'oublions pas que l'athlétisme est un art sportif majeur qui donne toute sa mesure à l'univers que bâtissent les innombrables jeunes à travers notre planète, dont une bonne partie des plus célèbres d'entre eux ont été initiés au Marathon International de Marrakech.



Le Comité d'organisation, montre aussi à chaque édition son inventivité, sa force en prenant à bras le corps les différents enjeux et défis par des moyens de communication via des conférences, des débats et différentes publications qui garantissent le succès chaque année du Marathon International de l'ancienne ville Impériale Marrakech, en faveur de milliers de participants et spectateurs, boostant le domaine économique et touristique du Royaume en général, de la ville et de ses différentes régions en particulier, toujours dans le cadre du renforcement des infrastructures sportives et du soutien d'une certaine stratégie socio-économique pour développer, diversifié et renforcer l'offre sportive aux profits des jeunes et des habitants des zones les plus reculées. »



M. Knidiri ne manque pas dans ses déclarations d'insister sur le fait qu'un grand nombre de spectateurs « se réunissent au centre-ville et au village pour encourager les athlètes, les merveilles de la cité ocre qui s'offre à la vue des coureurs sont multiples comme l'historique Koutoubia les remparts et les différents monuments séculaires.

L'objectif des organisateurs c'est aussi de faire du MIM une course 100% verte, et c'est plutôt bien parti, puisque cette édition a réussi à réduire son empreinte écologique afin d'aider la création d'un écosystème cohérent, local et national pour réussir le défi de la croissance verte qui est l'ambition primordial du Royaume ».